

Jahresschiessen P-50/25 m 2025 in Bätterkinden

Bei der ersten Durchführung vom 18. Juni war "Däumchen drehen" angesagt. Lediglich 15 Schützen nahmen teil und davon nur deren 4 auf 50 m! Was bedeutete das nun für den zweiten Schiesstag? Wieder eine so minimale Beteiligung oder ist ein grosser Ansturm zu erwarten?

Es kamen 32 Schützen, so dass wir vor allem auf 25 m alle Hände voll zu tun hatten. An dieser Stelle ein grosses Dankschön an meine Helfer und unsere Vereinsmitglieder, die kurzfristig den zweiten Wagen freigaben, um den Andrang zu bewältigen. In der Endabrechnung hatten wir eine Mehrbeteiligung von 8 Schützen gegenüber dem Vorjahr (Total 53).

Der aufmerksame Leser hat sicher schon bemerkt, dass 15 und 32 nicht 53 ergeben kann. Da wir Helfer an den Schiesstagen engagiert sind, führe ich jeweils ein Helferschiessen durch, daher die Differenz. Nun noch kurz zu den einzelnen Stichen: Auf 50 m wird im Verhältnis 2:1 die Ordonnanzpistole (OP) gegenüber der Randfeuerpistole (RF) bevorzugt. Auf 25 m ist das Verhältnis 3:1 zu Gunsten der OP.

Am Auflageschiessen haben 3 Schützen teilgenommen.

Für die nächstjährige Durchführung wünsche ich mir eine ausgeglichene Teilnahme an den beiden Schiesstagen. Vielen Dank!

Robert Müller, Schützenmeister P-50/25 m